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Zelg Notizen 

Das Jahr neigt sich dem Ende entgegen – Zeit für einen Rückblick 
Der Gemeinderat hat die Gelegenheit genutzt, um Bilanz zu ziehen und zu prüfen, ob die 
vor knapp vier Jahren gesetzten Legislaturziele erreicht wurden. Die Ergebnisse dieser 
Erfolgskontrolle finden Sie im nebenstehenden Artikel. 
 
Einladung zum Workshop Gesundheitsnetz Klettgau Nord  
Ebenfalls nebenstehend finden Sie die Einladung zur Mitwirkung beim Workshop zum 
Projekt «Gesundheitsnetz Klettgau Nord / Gesundheitszentrum Beringen». Ihre 
Teilnahme ist wichtig! Bringen Sie sich ein und helfen Sie mit, ein Gesundheitsnetz zu 
entwickeln, das den Bedürfnissen aller gerecht wird. 
 
Neujahrsapéro am 1. Januar 
Zum Start ins neue Jahr laden wir die Einwohnerinnen und Einwohner von Beringen 
herzlich zum traditionellen Neujahrsapéro ein. Am 1. Januar möchten wir ab 18:30 Uhr in 
der Mehrzweckhalle Zimmerberg gemeinsam auf das neue Jahr anstossen. Im Rahmen 
der Veranstaltung wird zudem der Preis zur «Förderung des Zusammenlebens in der 
Gemeinde» 2024 übergeben. Der Neujahrsapéro verspricht nicht nur gute Stimmung, 
sondern auch die Möglichkeit, bekannte Gesichter zu treffen und neue Bekanntschaften 
zu schliessen. 
 
Dank des Monats 
Der Dank des Monats gebührt unseren scheidenden Gemeinderatsmitgliedern Astrid 
Schlatter und Luc Schelker. 
 
Luc war während acht Jahren Hochbaureferent. In seiner Amtszeit konnten mit unserer 
Sporthalle und dem neuen Kindergarten im Benze zwei wichtige Projekte realisiert 
werden. Auch die Bearbeitung zahlreicher privater Bauvorhaben war anspruchsvoll und 
erforderte Fingerspitzengefühl, um zwischen den Interessen der Bauherrschaft, der 
Anwohnerschaft und den gesetzlichen Vorgaben zu vermitteln. 
 
Astrid engagiert sich seit dem 1. August 2011 als Tiefbaureferentin für unsere Gemeinde. 
Rückblickend ist kaum zu glauben, dass sie bei Amtsantritt kaum Ahnung von Tiefbau und 
Werken hatte. Astrid hat sich rasch in die komplexe Materie eingearbeitet und sich für die 
Entwicklung unserer Infrastruktur stark gemacht. Ihre Handschrift ist in vielen 
bedeutenden Projekten zu finden: vom Strassenrichtplan über den Generellen 
Entwässerungsplan bis hin zum Fusswegkonzept. Sie hat nicht nur technische Lösungen 
gefunden, sondern auch die Bedürfnisse unserer Bürgerinnen und Bürger immer im Blick 
gehabt.  
 
Wir danken Astrid und Luc für ihren Einsatz zu Gunsten unserer Gemeinde und wünschen 
ihnen für die Zukunft alles Gute! 
 
  



Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch! 
Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger wünsche ich wunderbare Weihnachtstage und 
einen guten Rutsch ins neue Jahr. Vielleicht sehen wir uns am Neujahrsapéro – ich würde 
mich freuen! 
 
Der Gemeindepräsident 


